



Arranca el VII Congreso Nacional sobre Especies Exóticas Invasoras 2025 organizado por la CHS

La cita es el congreso ibérico de referencia sobre especies exóticas invasoras

El SEMA ha inaugurado el congreso, participando el presidente de la CHS en la ceremonia de inauguración

28.mayo.2025- La Confederación Hidrográfica del Segura O.A., junto con el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, el Grupo Especialista en Invasiones Biológicas (GEIB), la Universidad de Murcia y la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, organizan el VII Congreso Nacional sobre Especies Exóticas Invasoras (EEI) y II Congreso Ibérico sobre EEI, que ha comenzado este miércoles 28 de mayo y finalizará este viernes 30 de mayo en el Auditorio y Centro de Congresos Víctor Villegas de Murcia.

El evento está reconocido como el congreso de referencia en invasiones biológicas de España y Portugal. La inauguración ha corrido a cargo del secretario de Estado de Medio Ambiente (SEMA), Hugo Morán, acompañado en el acto de inauguración por el presidente de la CHS, Mario Urrea, el consejero de Medio Ambiente, Universidades, Investigación y Mar Menor de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, Juan María Vázquez; el rector de la Universidad de Murcia, José Luján; y la Laura Capvedilla, del Grupo Especialista en Invasiones Biológicas (GEIB). Además, los presidentes de las CCHH del Tajo, Guadiana y Duero, estuvieron presentes en la apertura y acompañaron a sus técnicos en las mesas de trabajo en las que expusieron las problemáticas y los tratamientos llevados a cabo en sus diferentes demarcaciones para combatir las diferentes especies invasoras que afectan a sus ecosistemas.

La cita reúne durante estos días en la ciudad de Murcia a expertos, investigadores y gestores ambientales de toda la península Ibérica para abordar la problemática de las especies exóticas invasoras. Además, cuenta con la colaboración de los proyectos Life Coop Cortaderia y Life Invasaqua.

En este sentido, el programa del congreso está concebido en torno a tres líneas temáticas como son las políticas y gobernanza preventiva de las EEI que aborda los avances en normativas, cooperación institucional y estrategias para mitigar las vías de entrada y dispersión.

Otra línea es la investigación y gestión de EEI que explora desde las dinámicas de invasión y los impactos que producen hasta métodos innovadores de control y restauración de ecosistemas invadidos, desde un punto técnico y de los gestores.



MINISTERIO
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA
Y EL RETO DEMOGRÁFICO

CHS

CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL
SEGURA, O.A.

Nota de prensa

Finalmente, la tercera línea se ocupa de la percepción pública y sensibilización, analiza el papel de la comunicación, la ciencia ciudadana y la educación ambiental de esta problemática.

Además, dentro del programa se desarrollan talleres específicos para afrontar temas como la gestión de los cañaverales, un desafío especialmente relevante en la cuenca del Segura; el control del mejillón cebra, que apareció por primera vez en la cuenca en 2021; y la relevancia de la comunicación y divulgación en la sensibilización sobre las especies invasoras.

Además, hay un espacio para la exposición de proyectos europeos relacionados con EEI desarrollados en los últimos años.

Desde la CHS confían en que la cita sea un encuentro fructífero en el que conocer y compartir experiencias destinadas al control de especies invasoras en los ecosistemas de la demarcación del Segura.

La Confederación ha sido pionera en proyectos de erradicación de especies invasoras como la caña común y los cañaverales alóctonos en entornos fluviales de la cuenca del Segura. De hecho, la CHS ha editado un manual para su control que es referencia en la gestión de esta especie vegetal y que se puede descargar gratuitamente en la web de la CHS <https://www.chsegura.es/es/cuenca/restauracion-de-rios/publicaciones/>

prensa@chsegura.es

www.chsegura.es

PLAZA DE FONTES, 1
30001 MURCIA
TEL.: 968 358890